

El pleno aprobó los presupuestos por valor de 73 millones de euros

Los diputados populares votaron en contra y presentaron dieciséis enmiendas que fueron rechazadas

• Los presupuestos para el año 2008 suponen un incremento del 18% respecto al ejercicio anterior y aumentan las partidas en todos los servicios.

C.MARTÍNEZ / CUENCA

El pleno de la Diputación Provincial de Cuenca aprobó los presupuestos generales para el año 2008 con el voto en contra del grupo popular, a los que presentó 16 enmiendas que fueron rechazadas.

El presupuesto asciende a más de 73 millones de euros y supone un aumento del 18% respecto a lo presupuestado para el ejercicio que ahora termina.

El presidente de la institución Juan Ávila calificó este presupuesto de ambicioso, equilibrado, realista e inversor y sin necesidad de recurrir al endeudamiento, «se gasta en función de los ingresos previstos para 2008», dijo y destacó que todos los servicios de la Diputación experimentan un incremento presupuestario. Explicó que la cuantía con la que la Diputación podrá hacer frente al nuevo año ha crecido gracias a la buena marcha de la economía española, la cual ha hecho posible que la institución reciba de los Presupuestos Generales del Estado un 15% más de dinero respecto a los 45 millones de euros que ha recibido en 2007.

Ávila indicó que de cada 100 euros de los que se dispone, 41 irán a invertirse en los municipios de la provincia, «un dato muy importante y sin precedentes».

Las inversiones previstas recibirán más de 29 millones de euros a los que habría que sumar los más de 6 millones dedicados a parte al Plan Integral de Carreteras y los 480.000 euros aportados por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para instalaciones deportivas.

De los 29 millones de inversiones, 4,7 millones de euros se dedicarán al Plan Provincial de Obras y Servicios; a Caminos Rurales 1,7 millones de euros; Obras Hidráulicas más de 5 millones de euros; al Plan Especial de Obras Menores 3,3 millones; para el Plan de Eficiencia Energética de los ayuntamientos 500.000 euros; al convenio de instalaciones eléctricas 540.000 euros; al convenio firmado con la Confederación Hidrográfica del Tajo 1,5 millones de euros; al que se manifiesta un poco al desarrollo.



El presidente departiendo con los portavoces de ambos grupos./TIN BIJAKSIC

Guadiana 1,5 millones y al suscritos con la Confederación Hidrográfica del Júcar 2 millones de euros.

Además se mantiene el convenio con el Obispado de Cuenca para la rehabilitación y manteni-

miento del patrimonio religioso de los municipios conquenses por un valor de 480.000 euros al igual que con el Ministerio del Interior para el mantenimiento de las casas cuartel a lo que se dedican 180.000 euros.

Para los populares los presupuestos perpetúan el retraso de la provincia

C.M. / CUENCA

Los diputados populares se mostraron desilusionados con los presupuestos diseñados por el equipo de gobierno socialista y así lo manifestaron en un debate que se demoró dos horas.

Para el portavoz del grupo popular, Rogelio Pardo, los 73 millones de euros es una «pérdida de 73 millones de oportunidades porque Cuenca no va a avanzar nada en su desarrollo relativo y no va a aminorar distancias con el resto de provincias de Castilla-La Mancha y de España».

El portavoz popular consideró que los presupuestos aprobados son una fotocopia de los anteriores, ya que no innovan en nada y el gobierno simplemente se ha limitado a copiar aportando

También criticó el que sea la Diputación quien pague servicios que debe afrontar económicamente la Junta de Comunidades porque son su competencia directa y cifró este pago en 8,5 millones de euros, «sin llegar a tener en cuenta el plan de instalaciones deportivas y los 100.000 euros que aporta la Diputación para la Feria Regional del Libro».

Pardo lamentó que no se aceptaran ninguna de las 16 enmiendas que presentó su grupo, «sobre todo las relativas al desarrollo económico», dijo refiriéndose al voto en contra a la enmienda a favor de la creación en Valencia y Madrid de sendas oficinas de promoción y captación de empresarios inversores en la provincia de Cuenca. «Si los empresarios no vienen a Cuenca, los



El pleno se prolongó durante tres horas./TIN BIJAKSIC

Otros 200.000 euros irán a proyectos de sondeos y captaciones de agua, cantidad ésta que supone un incremento respecto al ejercicio anterior de hasta un 230%.

Al Plan de Residencias Geriátricas se asignan 3,2 millones de

euros y al proyecto de Ayuntamiento Digitales 1,2 millones.

CAJA DE COOPERACIÓN PROVINCIAL. Otro de los puntos del orden día aprobados sin el apoyo de los diputados populares fue la

conquenses hemos de ir a la busca y captura de los empresarios».

También criticó que el pleno no diera el visto bueno a destinar más de 700.000 euros para la creación de polígonos industriales. «Tampoco han querido incrementar en 900.000 euros los Planes de Cooperación Provincial».

Los diputados socialistas también votaron en contra de la enmienda en la que se solicitaba el apoyo a la candidatura de Cuenca como capital europea de la cultura 2016 con un partida presupuestaria de 51.000 euros. A este respecto, la portavoz socialista, Carmen Torralba, argumentó que la Diputación apoya esa iniciativa pero para dotarla económicamente tiene que presentarse un proyecto concreto de qué es lo que se quiere hacer.

Otras enmiendas presentadas por los populares a los presupuestos de 2008 fueron la apertura de una nueva partida presupuestaria cuyo objeto sea la creación de un servicio jurídico y de asesoramiento integral para los titulares y explotadores de pozos existentes en el acuífero 23 dotada con 30.000 euros.

Sustitución de las anteriores partidas presupuestarias y creación de una nueva partida dotada con 273.000 euros destinadas a la realización de minipiscinas cubiertas comarcales en el territorio provincial.

Una de las enmiendas solicitaba la supresión de la partida presupuestaria de ingresos que se denomina 'estancias en el Albergue de la Naturaleza' con 220.000 euros.